



Medientyp:	Anzeigenblatt	Gedruckte Auflage:	
Veröffentlichungsdatum:	02.07.2016	Verkaufte Auflage:	
Seite:	1	Verbreitete Auflage:	118.680
		Reichweite:	

Spaß beim Kinderfest

1.000 Besucher auf dem Neuen Kupferhof

OHLSTEDT Wenn Hamburgs Bischöfin Kirsten Fehrs zur Gitarre greift und Musik von Jazz über Samba bis Musical im Neuen Kupferhof erklingt, dann ist Sommerfest bei „Hände für Kinder“. Hartnäckiger Nieselregen verwandelte das Event in ein „Regenfest“. Doch die mehr als 1.000 Gäste ließen sich die Stimmung nicht vermiesen.

Mehr als 100 Trommeln zum Mitmachen hatten die „Trommelzauberer“ dabei und spätestens als diese Reise nach Afrika lautstark startete, wurde allen warm. Rund um die Versteigerung der Tombola-Preise mit Radiomoderator John Ment heizten die Samba-Trommler von Sambia allen ein. Und wer mal kurz flüchten wollte, konnte im Beiwagen einer der beeindruckenden Harley-Maschinen Platz nehmen, die wieder mit dem Harley Chapter Hamburg vorgefahren waren. Eine Chance, die

vor allem viele der kleinen Gäste genutzt haben.

„Wir freuen uns, dass so viele Gastfamilien, Spender und Nachbarn unserer Einladung gefolgt sind. Toll, dass wir so viele wahre Fans haben“, sagte Steffen Schumann von „Hände für Kinder“. Spenden von den Damen des Inner Wheel Clubs

Hamburg Alstertal sowie der Halleschen Krankenversicherung trugen mit einem Scheck über 5.500 Euro ihren Teil zu diesem gelungenen Fest bei.

Weitere 500 Euro gab es am Dienstag bei einer Spendenübergabe der Town & Country Stiftung an den Verein „Hände für Kinder“, der im Neuen Kupferhof mehrfach schwerstbehinderte Kinder vorübergehend betreut. Die Town & Country Stiftung will die Arbeit für Kinder würdigen und unterstützt in diesem Jahr weitere 568 Projekte mit einer Gesamtsumme von 284.000 Euro. (wb)



Mal im Motorradbeiwagen sitzen: Für viele Kinder ging dieser Traum in Erfüllung Foto: wb